

Retrouvez toute la vie du secteur sur : <http://www.catholiques-val-de-bievre.org/>

Les jeunes : un bien pour l'Eglise !

La Pastorale des Jeunes du Secteur Val de Bievre rassemble les jeunes de divers âges, groupes et aumôneries sur les communes de Cachan, Chevilly, Fresnes, L'Haÿ-les-Roses et Rungis. Elle veut leur proposer de vivre une expérience de vie et de foi dans la rencontre avec Dieu et les autres, tout en accueillant les dons de l'Esprit Saint, pour en vivre davantage et pour devenir témoin du Christ !

Dans nos communautés, nous nous proposons de rejoindre les jeunes là où ils sont, d'être attentifs à leurs besoins, d'être à leur écoute et à l'écoute de ceux qui les accompagnent. Tout en essayant d'être créative, la Pastorale des Jeunes veut être un espace de foi, de rencontre, de dialogue, de témoignage, de réflexion, de transformation, pour rendre les jeunes acteurs de leur avenir dans le monde et dans l'Eglise.

Dans cette perspective, la Pastorale des Jeunes a accompagné les 43 lycéens au FRAT de Lourdes, où nous étions rassemblés autour du thème :

« Quelle joie de te rencontrer ».

Une rencontre vécue dans la joie et dans la prière avec tous les lycéens d'Île de France.

Il y a eu aussi le rassemblement diocésain des 4^{ème}/3^{ème} à Créteil le 8 mai dernier, sur le thème :

« Corps du Christ »

Nous sommes des membres du Corps du Christ et avec lui nous faisons Eglise. Cette rencontre a réuni plus de 800 collégiens de tout le Diocèse.

Et je ne peux pas oublier nos 33 confirmands qui, avec enthousiasme, joie, esprit d'ouverture, dynamisme et engagement, nous révèlent la richesse présente dans notre secteur pastoral, les jeunes des groupes 6^{ème}/5^{ème}/4^{ème}/3^{ème}, les jeunes lycéens de la Cabane et de l'Oliveraie, les jeunes confirmands, les Animateurs du secteur...



Avec eux nous avons à vivre l'expérience d'une Parole qui s'est fait chair et qui nous donne l'amour en abondance, nous avons à vivre l'expérience d'être des témoins d'une Bonne Nouvelle qui nous invite à construire un monde nouveau où chacun trouve sa place et sa vraie valeur !

Les jeunes d'aujourd'hui sont notre église de demain !

Soyons bien conscients de leur importance dans nos communautés et ayons à cœur d'être investis dans la mission de les aider, de les soutenir et de leur donner une place spéciale au sein de la vie ecclésiale afin de répondre fidèlement au dynamisme propre de l'Évangile !

*Père Carlos Antonio DE ANDRADE PONTES
Responsable pour la Pastorale des Jeunes du Secteur*

Un retour au pèlerinage de Lourdes.

Du 20 au 24 avril bon nombre de personnes étaient parties à Lourdes en pèlerinage avec des motifs variés de prières à la Vierge Marie et à Sainte Bernadette. Ce pèlerinage était organisé par le diocèse sous la responsabilité d'Etienne. Le thème de cette année comme toujours était en lien avec celui de l'année précédente. En 2010, le thème retenu était : « avec Bernadette faire le signe de la croix » et en 2011, « avec Bernadette prier le Notre Père ». Cette année c'était : « avec Bernadette prier le chapelet et servir ».

De la chapelle Notre Dame de la Trinité, les enfants accompagnés de quelques parents sont partis à Lourdes. Dans le car, j'étais chargé de l'animation spirituelle : réciter le chapelet tout en relisant le texte de la Visitation de la Vierge Marie, mère de Jésus, à Elizabeth. Tout au long de cette série de stations méditatives, Frédéric animait les chants. Bernadette à 14 ans découvrait la puissance du chapelet. La première fois a-t-elle confirmé : « je fus à la grotte, c'était le 11 février 1858, avec ma sœur Toinette et une amie Jeanne Abadie dite Baloum ; j'aperçus une Dame vêtue de blanc... »

Arrivés à Lourdes, nous avons découvert une foule immense qui affluait vers la grotte pour réciter le chapelet avec Bernadette et servir le Seigneur dans l'allégresse. Tous les malades et hospitaliers étaient accueillis à l'accueil « Mairie St Frai », dans la salle de notre joie par André Chevillon. Certains groupes étaient à l'hôtel Florida et d'autres à l'Acadia.. Le samedi 21 avril, nous avons eu la messe d'ouverture présidée par Mgr Santier dans la chapelle de Sainte Bernadette, coté carmel, avec les malades, les hospitaliers et les ACE.



Les enfants de l'ACE étaient très sympathiques. Avec eux nous avons fabriqué des chapelets, fait des coloriages, visité la maison de Bernadette, puis fait le chemin de croix et l'expérience de la piscine. Tout ceci pour vous dire que notre pèlerinage était très enrichissant et qu'il a augmenté de plus en plus notre désir de guetter la présence de Dieu.

Du 2 au 3 juin, il y aura un autre pèlerinage à Lisieux, organisé par la pastorale des personnes handicapées. Nous partirons avec les résidents de différents types de foyer de personnes handicapées et y célébrerons une messe présidée par Mgr Santier.

Pour nous à Chevilly, depuis le 17 décembre et jusqu'au 13 mai dernier, nous avons réuni trois fois un petit groupe d'enfants handicapés mentaux à Notre Dame de la Trinité. Nous sommes très contents d'être avec eux, car même s'ils ne peuvent pas s'exprimer clairement, on arrive à trouver une façon de leur exposer la foi. Leur disponibilité d'écoute, leurs gestes pour exprimer leur enthousiasme ou leur foi à l'égard du Christ sont remarquables.

Cette année, ils ne participeront pas au pèlerinage à Lisieux

Père Jean Falault Bel

Pastorale des jeunes

Un rendez-vous à ne pas manquer !

L'Escale Etudiants et la Pastorale des Jeunes proposent à tous les jeunes de 18 ans à 30 ans de relever le défi suivant :

venir le **7 juin à la Cathédrale Notre Dame de Créteil, à partir de 20h,**

pour **une soirée spéciale jeunesse du 94 !!**

Venez nombreux participer à ce temps de rencontre et d'échange avec Mgr Santier : **messe festive, un repas, temps de questions-réponses avec l'évêque.**



JOURNEE INTER RELIGION

Les diverses communautés religieuses de Chevilly vous invitent à partager un moment de prière commune le

Dimanche 17 juin à 12 heures

Chez les Spiritains

12 rue du Père Mazurié

Apportez des fruits et légumes crus à partager pour le pique nique.



Vie de la communauté

Baptêmes à Sainte-Colombe et hors paroisse

Maëilly TORRENT - Océance JEROLON - Myrweï LEINAFÀ

Obsèques sur la paroisse

Michel RAGU - Bernadette CALIXTE

Vos rendez-vous cette quinzaine

Veillée de prière des jeunes

Petite équipe CE2

Petite équipe CM1

Grand groupe KT + pique nique

Sortie fin d'année CM1

Réunion TMS-CCFD

Messe en l'honneur du Sacré Coeur de Jésus

Aumônerie 6°

Aumônerie 3°- 4°

Messe d'action de grâce pour l'année écoulée

Rencontre inter religion

lundi 4 juin à 18h à Sainte Colombe

samedi 9 juin de 10h à 12h au 3 rue Jaume

samedi 9 juin de 10h à 12h à Notre Dame

samedi 9 juin de 11h à 14h30 à Notre Dame

mercredi 13 juin de 8h à 18h

jeudi 14 juin à 20h15 au 3 rue Jaume

vendredi 15 juin à 19h à Sainte Colombe

samedi 16 juin de 10h à 12h à Notre Dame

samedi 16 juin à Notre Dame

samedi 16 juin à 18h30 à Sainte Colombe

dimanche 17 juin à 12 h chez les Pères Spiritains

Messe d'action de grâce

pour l'année Pastorale écoulée et la
clôture des activités paroissiales.

Tous les paroissiens sont chaleureu-
sement conviés

le samedi 16 juin à 18h30

à Sainte Colombe

Entretien des lieux de culte

Afin que nos églises demeurent
accueillantes et agréables,

une seconde quête sera faite pour le
nettoyage de nos lieux de culte les

23 et 24 juin.

**REVIVEZ LES MOMENTS FORTS DU MOIS DE MAI ET
ADMIREZ LES PHOTOS SUR LE SITE DU SECTEUR**

Vigile de la Pentecôte :

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org/Vigile-de-Pentecote-le-26-mai-2012.html>

Sortie paroissiale du 13 mai :

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org/-Association-sainte-Colombe-.html>